
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 21. Februar 2015 
 

 

Beginn: 17:00 Uhr 
 

 

Ort: Vereinsheim 
 

 

Teilnehmer: 30 stimmberechtigte Teilnehmer, siehe Teilnehmerliste (Anlage 2) 

 

 

1. 

 
 
 

 
 

2. 

Begrüßung: 

 
Der 1. Vorsitzende Martin Klempt eröffnet programmgemäß die Sitzung, be-
grüßt die Teilnehmer und stellt die Ordnungsmäßigkeit der Ladung fest.  

 
Genehmigung der Tagesordnung 

 
Die Mitgliederversammlung stimmt der Tagesordnung zu (Anlage 1). 
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4.  

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

Protokollverlesung 
 

Maike Zielke verliest das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 01. No-
vember 2014. Das Protokoll wird ohne Änderungen genehmigt. 
Martin Klempt erläutert, dass die Protokolle ab jetzt nicht mehr auf den Jah-

resversammlungen vorgelesen werden, sondern zur Einsicht für alle Mitglieder 
auf der Homepage im Mitgliederbereich vom www.groovecenterkiel.de abge-

legt werden. 
 
Bericht des Vorstandes mit Aussprache 

 
- Martin Klempt reicht drei Zeitungsberichte (2 x in den Kieler Nachrich-

ten und 1 x im Kieler Express) mit Werbung für den Verein in der Tei l-
nehmerrunde herum. Nicolin Klempt hat hierfür den Kontakt zur Zeitung 
hergestellt, Annica Gosch hat die Interviews mit den Reportern geführt. 

- Es gab bereits zwei Blockflöten-Seminare im Verein, im Mai wird es ein                
drittes Seminar geben. Die Seminare wurden sehr gut besucht und die 

Teilnehmer waren sehr positiv von der freundlichen Atmosphäre im 
Verein beeindruckt und werden evtl. Mitglieder im Verein werden. 

- Für ein neues Vereins-Logo gibt es sechs Entwürfe einer Grafikerin und 

einen Entwurf eines Vereins-Mitgliedes. Die sieben Entwürfe wurden an 
14 bis 15 Vereinsmitglieder geschickt (erweiterter Vorstand und Abtei-

lungsleiter) und eine erste Vorauswahl getroffen. Die übriggebliebenen 
drei Entwürfe wurden an verschiedenen Stellen außerhalb des Vereins 
für eine mögliche Entscheidung herumgereicht. Die Abfrage führte lei-

der nicht zu einem Ergebnis, da die Ergebnisse für alle drei Entwürfe 
sehr ähnlich waren. Daher schlägt Martin Klempt vor, die Entscheidung 

für ein neues Logo um zwei Jahre zu verschieben. Aus der Teilnehmer-
runde kommt jedoch die Anmerkung, dass die Entscheidung für ein 
neues Logo getroffen werden sollte, bevor ein Werbeschild für das 

neue Vereinsheim kreiert und angebracht wird. 
- Martin Klempt berichtet, dass für eine Spendenakquise eine Vereins-

broschüre entworfen werden soll. Federführend hierfür steht Sven 
Bäumer, der bereits an den erweiterten Vorstand und die Abteilungslei-
ter eine E-Mail zu der Thematik verschickt hat. Sven berichtet, dass 
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5. 

 

sich in dieser Broschüre jede Vereinsabteilung kurz vorstellen soll, vor-
rangig die Orchester. Alle Abteilungen sollen hierfür bis zum 
20.03.2015 Material liefern. Rolf Wysdak stellt sich für die Abteilungen 

als Fotograf zur Verfügung. Die Broschüre soll Werbung für den Verein 
darstellen und kann u. a. bei Konzerten ausgelegt werden. Die Berichte 

mögen bitte an Sven als doc- (docx-) oder txt-Dateien geschickt wer-
den. 

- Martin Klempt hat eine Aufstellung der Kosten in zwei Varianten für das 

neue Vereinsheim erstellt und reicht diese herum (Anlage 3). Zurzeit 
sind keine möglichen Sonderrückzahlungen in die Berechnung einge-

baut. Martin berichtet von Unstimmigkeiten mit der Kieler Volksbank 
aufgrund des Wechsels der Kreditangelegenheit von der Abteilung Pri-
vat- in die Abteilung Gewebekunden. Daher wird Martin in der darauf-

folgenden Woche ein Gespräch mit der Förde Sparkasse über mögli-
che günstigere Kreditvereinbarungen führen. 

- Der Notarvertrag ist noch nicht endgültig, da dieser noch nachgebes-
sert werden muss. Der anschließende Bauantrag ist für den Verein kos-
tenlos, da der Verein gemeinnützig ist. Der Verein trägt ein Risiko von 

ca. 6.000 € für den Kauf des neuen Vereinsheims für ein zu erstellen-
des Wertgutachten für die Immobilie, ein Gutachten über den Brand-

schutz und für einen Beitrag zur Teilung des Grundstücks. 
 
Kassenbericht 

 
Brigitte Brammer stellt den Kassenbericht (Anlage 6) vor und erläutert diesen. 

Hierzu gibt es von der Teilnehmerrunde keine Beanstandungen. 
 

6. Revisionsbericht und Entlastung des Vorstandes 

 
Heidemarie Deutsch-Prestien verliest den Revisionsbericht (Anlage 4) und 

beantragt die Entlastung des Vorstandes. Die Teilnehmerrunde entlastet den 
Vorstand einstimmig. 

 

   

7. Haushaltsplan 2015 
 

Brigitte Brammer liest den Haushaltsplan für 2015 (Anlage 7) vor und erläutert 
diesen. 
Bei den Ausgaben wurde das alte Vereinsheim bis November 2015 und das 

neue Vereinsheim ab September 2015 berücksichtigt. Brigitte merkt an, dass 
aufgrund der nicht absehbaren Kostenentwicklung im Laufe des Jahres ein 

Nachtragshaushalt erforderlich sein wird. 
Unsicher ist die Entwicklung bei den kalkulierten Mieteinnahmen, da die Ver-
mietung der neuen Räumlichkeiten wahrscheinlich erst ab Dezember 2015 

möglich sein wird. 
Dem Haushaltsplan wird bei einer Enthaltung zugestimmt. 

 

 

8. Wahlen: 
 

a) Kassenwart 
Brigitte Brammer steht nach 10 Jahren im Amt nicht mehr als Kassen-
wartin zur Verfügung und wird verabschiedet. 

Vorgeschlagen wird als neue Kassenwartin Christin Bäumer. Mit 24 
Zustimmungen und 6 Enthaltungen wird Christin Bäumer zur Kassen-

 



wartin gewählt. 
b) 2. Vorsitzender 

Vorgeschlagen wird als 2. Vorsitzender Peter Diederich. Nach einer 

kurzen Vorstellung wird Peter Diederich einstimmig zum 2. Vorsitzen-
den gewählt. 

c) 2. Revisor 
Vorgeschlagen wird als 2. Revisor Sven Bäumer. Mit 28 Zustimmungen 
und 2 Enthaltungen wird Sven Bäumer zum 2. Revisor gewählt. 

Nach der Vereinssatzung wird Alexandra Ehlers zur 1. Revisorin. 
 

9.  
 
 

 
 

 
 
  

Anträge 
 

a) Ausschluss des Mitgliedes Stefan Jäger 

Für dieses Mitglied sind seit zwei Quartalen, trotz mehrfacher Erinne-
rungen durch E-Mails und Telefonate, keine Beitragszahlungen mehr 

eingegangen. Die Abstimmung ergibt ein einstimmiges Ergebnis zum 
Ausschluss des Mitgliedes Stefan Jäger. 

b) Weitere Anträge 

Es liegt ein Antrag (Anlage 5) auf eine beheizbare Toilettenbrille in der 
Damentoilette vor. Die Abstimmung ergibt drei Zustimmungen, eine 

Enthaltung und 26 Ablehnungen. Somit ist dieser Antrag abgelehnt. 
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Berichte aus den Abteilungen 

 
- Bericht Skatgruppe 

Peter Riggers berichtet, dass der Skatabend jetzt bereits um 18:30 Uhr 
beginnt. 

- Bericht Kegelgruppe 1 

Inge Burchert berichtet, dass sie leider nur noch sechs Kegler sind und 
dass neue Kegler gesucht werden. 

- Bericht Kegelgruppe 2 
Peter Riggers berichtet, dass sie auch hier leider nur noch sechs 
Kegler sind und dass auch hier neue Kegler gesucht werden. 

- Bericht Hupfdohlen 
Inge Burchert berichtet, dass die Gruppe jetzt donnerstags Gymnastik 

macht und dass es ein neues Abteilungsmitglied gibt. 
- Bericht Singkreis 

Inge Burchert berichtet, dass montags mit viel Spaß gesungen wird. 

- Bericht Jugendgruppe 
Als nächste Aktivität ist gemeinsames Schwimmen in Eckernförde ge-

plant. 
- Bericht In-Takt 

Christina Ulrich berichtet, dass es Ende des Jahres wieder ein Konzert 

im Gemeindesaal in Altenholz geben wird. Geplant sind außerdem 
Konzerte in Altersheimen gegen Spenden. 

- Bericht FMC 
Antonia Kaehn berichtet vom gelungenen Konzert in Preetz am 
20.02.2015 zur Preetzer Kulturnacht. Als nächstes stehen ein Kirchen-

konzert und das Lehrgangswochenende in Eckernförde an. 
- Bericht FBO 

Tim Staufenberger berichtet, dass Torsten Helm mit der musikalischen 
Arbeit zufrieden ist. Gesucht werden ein neuer Schlagzeuger und Te-
norhornspieler. Im scharfen Blech wäre Verstärkung auch wünschens-

 



 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

11. 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

12. 
 
  

wert. Für die Suche nach einem neuen Schlagzeuger hat Martin Klempt 
ein Inserat in der KN und im Kieler Express aufgegeben. Sven Bäumer 
hat eine Anzeige bei ebay gestartet. Die Konzertsaison beginnt am 

30.05.2015 mit einer Gildeveranstaltung. Aus Malente und Laboe gab 
es leider Absagen für die dort angefragten Konzerte. 

- Bericht Hej skal 
Kai Schlender berichtet von bis jetzt sechs geplanten Auftritten in die-
sem Jahr. Am 27. und am 28.02.2015 stehen Auftritte zum Kieler Um-

schlag in der Kieler Brauerei an. 
- Bericht Rentner 

Inge Burchert berichtet, dass hier alles gut läuft. 
- Bericht Theoriegruppe 

Nicolin Klempt berichtet, dass zurzeit keine Theorie-Stunden geplant 

sind. Es gibt sechs bis sieben Anfragen, sodass Nicolin weitere Theo-
rie-Stunden ab März 2015 anbieten wird. Angebote von Sven Bäumer 

für Übungen zu den D-Musiklehrgängen und von Jürgen Sachau zu 
PC-Schlagzeugkursen wurden nicht in Anspruch genommen. 

- Bericht Trainingsgruppe 

Sven Bäumer berichtet, dass die Trainingsgruppe aufgrund von Krank-
heit zurzeit nur gering besucht wird. Trainiert wird immer mittwochs von 

17:15 bis 18:15 Uhr. Sven stellt kurz den Ablauf einer Mittwochsstunde 
vor 
 

Veranstaltungen 
 

- Kieler-Woche-Besuch 2015 
Tim Staufenberger berichtet über den geplanten Besuch aus Brest in 
Frankreich beim FBO zur Kieler Woche 2015. 15 Mitspieler der Gruppe 

Kevrenn Brest Sant Mark werden von FBO-Mitspielern privat einquar-
tiert und werden hier in Kiel die typische Musik der Bretagne spielen. 

Es sind gemeinsame Konzerte vom FBO und den französischen Besu-
chern geplant. Tammo Janßen und Michaela Thomsen übernehmen 
die Organisation des Kieler-Woche-Besuchs. Am 24.06.2015 ist ein 

gemeinsames Grillfest der Franzosen mit allen Mitgliedern vom Groo-
veCenter.Kiel geplant 

- Konzert Bethlehemkirche 
Die FMC gibt am 08.03.2015 um 17 Uhr ein Konzert in der Bethlehem-
kirche in Kiel-Friedrichsort. Das Thema wird sein: „Der Liebe wegen“ 

- Stiftungsfest vom GrooveCenter.Kiel 
Am 14.03.2015 um 20 Uhr findet das jährliche Stiftungsfest im Schüt-

zenheim Kopperpahl statt. Die Organisatorin Michaela Thomsen schickt 
eine E-Mail mit allen erforderlichen Daten an Nicolin Klempt zum Wei-
terleiten an die Mitspieler des Blockflötenensembles. Die Karten sind 

bereits gedruckt, es werden Überraschungsgäste auftauchen 
 

Sonstiges 
 

- Tim Staufenberger erstellt den Flyer (Werbeflyer für die verschiedenen 

Musikgruppen vom GrooveCenter.Kiel) mit dem neuen Logo neu und 
sendet diesen an Martin Klempt 

- Jürgen Sachau wird Kopiererbeauftragter 
- Der Leiter der Bigbands Jazzline und Second Line von der Rock- und 

Popschule Kiel, Jens Tolksdorf, ist neues Mitglied vom GrooveCen-



ter.Kiel geworden. 
- Martin Klempt bittet um einen freundlichen Umgang mit anderen Ver-

einsmitgliedern 

- Antonia Kaehn berichtet von der Facebook-Seite des Vereins Groove-
Center.Kiel und bittet um Mitteilung wichtiger Informationen von den 

verschiedenen Vereinsabteilungen, damit diese auf der FB-Seite veröf-
fentlicht werden können 

- Maike Zielke bittet darum, dass alle Mitglieder sich gemeinsam um die 

Sauberkeit des Vereinsheims kümmern mögen 
             

 
   
   

   
   

  
 
 

Ende der Sitzung:  18:40 Uhr 
 

 
 
-------------------------                                                        ------------------------------- 

 1. Vorsitzender                                                                    Protokollführer 

 

 


